

Fecha: 28-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Un británico intentó ingresar 5,1 kilos de metanfetamina por el aeropuerto de Santiago

Pág. : 11

Cm2: 64,4

VPE: \$ 58.886

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Un británico intentó ingresar 5,1 kilos de metanfetamina por el aeropuerto de Santiago

● Un ciudadano británico fue detenido en el Aeropuerto de Santiago cuando llevaba una maleta de doble fondo que contenía 5,1 kilos de metanfetamina. Personal de Aduanas realizó un escaneo del equipaje del extranjero, quien llegó al país proveniente de México, y detectó que la maleta, que iba en el equipaje de bodega del avión, tenía "densidades irregulares". Cuando el viajero retiró su equipaje, los funcionarios lo llevaron a una revisión de sus pertenencias. En la maleta fue encontrado un polvo blan-



co que dio positivo a metanfetamina, por lo que el sujeto pasó a control de detención y quedó en prisión preventiva. El tribunal fijó un plazo de 120 días para realizar la investigación.

